

Seniorenachmittag in Niederurnen

Kürzlich führte der Frauenverein Niederurnen seinen traditionellen Seniorenachmittag im Alterszentrum Feld in Niederurnen durch. Der Anlass war gut besucht, durften wir doch in diesem Jahr erfreulicherweise viele Leute aus dem Dorf sowie einige Bewohner des Seniorenzentrums begrüßen. Die Teilnehmer wurden mit Getränken, Kaffee und Kuchen verwöhnt. Für Unterhaltung sorgte das Chindertrachtenchörli aus dem Glarnerland, welches mit seinen musikalischen Darbietungen die Gäste erfreute und zum Mitsingen und Schunkeln einlud. Es war wiederum ein gelungener und gemütlicher Nachmittag mit vielen zufriedenen Gesichtern. Der Frauenverein Niederurnen dankt allen Helferinnen und den Verantwortlichen des Seniorenzentrums für die gute Zusammenarbeit und das Benützen der Räumlichkeiten der Cafeteria.

www.frauenverein-glnord.ch